



## 夏休みを迎えるにあたって



明日から39日間の長い夏休みが始まります。夏休みは、子どもたちが家庭や地域の中で、日頃できない貴重な体験をし、より豊かな成長ができる大切な期間でもあります。

各学級や児童会でも、夏休みの過ごし方について話し合ってきましたが、ご家庭におかれましても「運営委員会（児童会）上野南小だより～夏休み号～」 「学級通信」「保健だより」などを参考にさせていただき、お子さんと話し合ってください。



また、本日、1学期の学習状況等を記した「のびゆくすがた」をお渡ししました。お子さんと共にご覧いただき、今学期に頑張ったことや努力したことなどを具体的に褒めてあげてください。



なお、夏休み中も子どもたちは様々なことに不安を感じたり悩んだりするかもしれませんので、ご家庭でも子どもたちの話を聞き、思いを受けとめていただきたいと思います。もしご心配なことがありましたら学校へご連絡ください。

8月28日（水）の2学期始業式に、一段とたくましくなった元気な子どもたちの姿が見られることを楽しみにしています。



# 授業参観・学級懇談会 ありがとうございます

7月2日（火）の授業参観・学級懇談会にご参加いただきありがとうございました。  
授業参観では、保護者の皆様に子どもたちの人権学習の一コマを見ていただきました。

- 1年生「ぼかぼか言葉と ちくちく言葉」
- 2年生「自分の気持ちをきちんと、やさしく伝える」
- 3年生「友だちにしたいこと・してもらおうと嬉しいこと」
- 4年生「いじめストップ!まず、自分から!」
- 5年生「困っている人はいないかな?」
- 6年生「いろいろな性について」



等の授業を見ていただきましたが、これらは各学年の人権教育カリキュラムに基づき、  
発達段階に応じて系統的に進めています。今後も、子どもたちが人権問題を自分事として  
捉えることができるよう取組を進めていきたいと思ひます。

また、参観日当日は雨のため運動場が使えず、急遽駐車場や通路等の変更をお願い  
させていただきましたが、皆様のご理解とご協力のもと、時間通りに授業参観を開  
始することができました。ありがとうございます。



## 夏季休業中の連絡先

うえのみなみしょうがっこう 37-0302  
上野南小学校

## 学校閉校日

・8月13日（火）～16日（金）

・緊急の連絡がある場合は、伊賀市教育委員会（22-9649）へご連絡  
ください。

